

鯨井中学校だより

《 学校教育目標 》 自らを磨き 未来を拓く生徒

川崎市立鯨井中学校

【 第4号 】

令和7年7月1日発行

文責 校長 加藤早苗

全力を尽くす素晴らしさを学んだ大会でした

学校総合体育大会川崎市予選会が6月11日(水)～14日(土)を中心に開催されました。今までの成果を発揮しようと、どの部活も「One Team」で戦う姿がとても印象的でした。試合に全力で出場する選手だけではなく、選手たちを全力で応援する部員の姿など、鯨井中生の振る舞いも素晴らしかったです。その中で、バレーボール部、ソフトテニス部(個人戦)が県大会へ出場します。また、部活動ではありませんが、柔道(個人戦)でも2名が県大会へ出場します。おめでとうございます。

この大会を通して、どの部活動もそれぞれドラマがあったに違いありません。その中で、生徒たちは「仲間を信じ、自分の力の限り、全力を尽くす素晴らしさ」を学んだことと思います。2年生や1年生も、先輩のようになりたいと心から感じたことでしょう。県大会に出場する皆さんの今後の活躍を期待しています。また、文化部では、コンクールを控えた吹奏楽部、美術展に向けて準備を進めている美術部も、日々頑張っています。最後には全員が心から「良かった」と思える活動をしてほしいです。応援しています。



【バレーボール部】



【ソフトテニス部】



【卓球部】

大会での
鯨井生の活躍



【野球部(名細中と合同)】



【バスケットボール部】

《 学校総合体育大会川崎市予選会及び入間地区大会結果 》

○バレーボール部：第1位【県大会出場】

○ソフトテニス部：個人戦/第3位 【県大会出場】

団体戦/第3位

○バスケットボール部：1回戦惜敗

○野球部(名細中と合同)：ベスト8

○卓球部：団体戦/ベスト8、シングルス/ベスト16(1組)、ダブルス/ベスト16(1組)

○柔道：個人戦/【6/28地区大会を勝ち抜き県大会出場】

《 6月17日（火）あいさつ運動及びアルミ缶回収等 》

朝から暑さがある中、PTA 環境保健委員会の皆様と生徒会本部役員、学級委員合同で「あいさつ運動」が行われました。「あいさつ運動」の旗を持ち、登校する生徒に「おはようございます」と積極的に声をかけてくれました。PTA 役員の皆様、ご協力ありがとうございました。

この日に月1回のアルミ缶と段ボール回収も行いました。次回のアルミ缶、段ボール回収は、7日（月）です。今学期最後の回収日となりますので、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。



《 6月7日（土） 第1回家庭教育学級 》

今年度の「第1回家庭教育学級」が体育館で行われました。演題は「高校受験の基礎知識」、山村国際高等学校の入試企画副室長、石山勝好先生を講師としてお招きをしてお講演をいただきました。

当日は保護者の皆様や生徒の参加がありました。最新の入試情報を知るよい機会となったことと思います。PTA 進路成人教育委員の皆様には、準備や進行等お世話になりました。ありがとうございました。



【当日の講演の様子】

《 ヘルメット着用のご協力を！ 》

先月の「学校総合体育大会川越市予選会」では、会場へ向かう手段として自転車を使用しました。今後も公式の大会や練習試合、行事等で自転車を使用していきます。その際は、必ずヘルメットを着用していただきたいと思っております。自分の命を守る、安全面を考える上でも、ご協力のほど、お願いいたします。

